



「そば作りは愛情が一番！」

奥村きみいさん
(西根南一丁目)

「おいしいそばを作るコツ?それは、一心に愛情を込めること。おいしいそばを作りたいと思う気持ちが大切なんです」。今日も小町の館そば打ち体験教室から奥村さんの優しい声が聞こえてくる。

そば打ちに魅せられたのは4年前。知人の手作りそばを食べ、そのおいしさに感動したのがきっかけで、後に「土浦そば同好会」へ入会。瞬く間に講師となり、今年の8月にはそば打ちの審査で難関と言われる三段にみごと合格。優秀賞を受賞するほどの腕前になった。ほかに、そば打ちの大会を見に行ったり、全国各地の名人のもとで修業するなど、技術向上の努力を怠らない。「次の目標は、四段に合格することです」。目標を持ち続けることが、さらなるやる気となっている。

一方で、『そば道は礼に始まり礼に終わる』という志も忘れず、技を磨くだけでなく、人との接し方なども大切にしている。現在は、小町の館そば打ち体験教室を中心にボランティアで幅広い年齢層の方たちに教えていて、ときには小学校や老人福祉施設にまで足を運ぶことも。「教えることもすべてが勉強。また、そば作りを通してさまざまな人たちと出会えることがとても嬉しいです。一人でも多くの方に、自分でそばを作る喜びや楽しさを味わってもらいたいから、これからも活動を続けていきたいです」。

奥村さんの活動は、そばのように切れずに長く人の輪をつなげ、そば作りの魅力をたくさんの人たちに広めていく。



土浦第二小4年
ゆきかず
佐野如一さん



土浦第二小6年
りこ
清水理子さん



子ども作品展



「こんなにお米が実ったよ」
土浦第二小5年
まり
金本麻里さん



「おどれジンギスカン」
土浦第二小3年
りく
海老原 陸さん

